



SOUNDS: TRAKTORKESTAR

Aufbruch nach Osten

Der Balkan ist auch in Bern zu Hause, jedenfalls musikalisch, wie die achtköpfige Gruppe Traktorkestar beweist. Sie hat sich, Trompete blasend, Tuba tutend und auf die Pauke hauend, der Musik des Ostens verschrieben. Und daselbst wird sie diese demnächst auch vorführen, auf dem serbischen Guca-Festival beispielsweise, wo offenbar über 100000 Besucher erwartet werden. Etwas weniger Publikumsaufmarsch dürfte dem Warm-up-Konzert auf dem Vorplatz der Reitschule beschert sein – wer da ist, kommt aber in den Genuss nicht nur von temporeichen Virtuositätsbeweisen, sondern lernt auch die schleppende Melancholie dieses Genres kennen oder einen entzückend altmodischen Walzer. (reg)

Vorplatz Reitschule, Sonntag, 2. August, 21 Uhr.